



学校教育目標

○向学…自ら学ぶ生徒 ○礼節…思いやりのある生徒 ○進取…挑戦する生徒

重点目標

主体性と学び愛・支え愛の創造 ~大きな声であいさつ・返事!笑顔あふれる西中にしよう~

令和7年10月22日 No22
沼田市立沼田西中学校

〒378-0031 沼田市薄根町3580

TEL0278(22)3055 FAX0278(22)9858

発行:平形 隆正



沼田西中HP

【読書活動推進 沼田西中学校の取組】

沼田西中学校では、図書委員会を中心に年間を通して以下のように読書活動を推進しています。

- ①昼休みに図書室を開放し、図書委員会が図書の貸し出しを行う活動
- ②朝読書の時間を設け、全校で読書の習慣をつける活動
- ③各学級で図書室から図書委員がお勧めする図書を学級文庫として貸し出す活動
- ④読書週間にあわせて、生徒集会で図書委員会が読書を啓発する活動



今年度は、読書活動助成を活用して、読書週間ににおける読書活動推進を重点に取組を進めています。

10/14(火) 生徒集会では、図書委員会の発表が行われ、沼田西中学校の読書活動推進に関わる発表と、新着・オススメ図書の紹介、多読賞の表彰が行われました。昼休みに図書室へ行くと、読書大好きメンバーが集まって新着図書を中心に読んだり、貸し出しを行ったりしています。“メンバーが固定化”というイメージもありますが…今回の図書委員会の発表をきっかけにして、図書室の利用が増えていくとよいと思います。毎日の家庭学習や部活動、社会体育の活動に加え、ゲーム、SNS…と、とにかくご多忙な中学生にとって、読書の時間を確保することはとても困難であるとは思いますが、『読書の秋』と言われるこの季節に、少し時間を作って読書に取り組んでみてはいかがでしょうか。**自主的にノーメディアデーを設定して、読書に没頭するのもよいかもしれませんね。**幸いのことには、



今年度は「ゆに〜いく・利根実文庫」に加え、**群馬県教育公務員弘済会からも図書助成**をいただきましたので、図書室には大量の新刊を取りそろえております。是非、一度、図書室へ行き、新着図書を手に取ってみてください。図書委員会の皆さん、素晴らしい発表、そして、日々の図書の貸し出し業務、**ありがとうございます。**

図書委員による多読賞ランキングの表彰学級及び個人は以下の通りです。

令和7年度 上半期（4月～10月）

多読賞ランキング

<学級の部>

2年1組…358冊

1年1組…66冊

3年1組…58冊

<個人の部>

2年 高橋 瑠花…98冊

2年 林 叶真…85冊

2年 林 流輝…35冊

2年 山田 悠人…22冊

3年 阿部結莉菜…20冊



第1回学校評価アンケートでは、朝読書への取組は、概ね良好となっています。朝読書で興味を持った本をきっかけに、関連シリーズの本を計画的に読み進めたり、友達と本の情報を共有して新たなジャンルの本に挑戦したり、読書の幅をどんどん広げていけるとよいですね。

読書活動推進において、**主体性と学び愛・支え愛**の意識を持って取り組んでいきましょう！

【西中生の活躍】 輝く西中生！頑張る西中生！を紹介します。

10/18(土) 県中体連新人大会ソフトテニス男子

西中ソフトテニス部からは、山田悠人・信澤碧宏ペアが出場し、1回戦を突破！2回戦惜敗でした。来年の総体に向けて手応えのある試合ができるようです。朝早くから遠くまでの送迎、日々のご支援、応援とご家庭の皆様には強力なバックアップをいただき **ありがとうございます** ました。引き続きご支援・ご協力をお願いいたします。



10/18(土) 内田病院「いきいき祭り」吹奏楽部合同バンド

西中吹奏楽部 南中吹奏楽部 東中吹奏楽部の合同バンドが、内田病院「いきいき祭り」に招かれ、ステキな演奏を披露してくれました。南中で行われた合同練習にも積極的に参加し発表当日に向けて3校の仲間で結束してしっかりと取り組んでいました。西中だけでは、演奏が難しい楽曲も3校合同によって重厚な音楽を奏でることができて、4人のやり遂げた～という満足そうな笑顔が印象的でした。合同練習への送迎、楽器の運搬、当日の対応など、様々な面でご協力いただきました、ご家庭の皆様 大変お世話になりました。引き続きご支援・ご協力をお願いいたします。



【令和7年度 エビス講collaboration企画】

沼田南中学校生徒会発信のcollaboration企画に、西中生もお誘いいただきました。具体的には11/8(土)9(日)に沼田市本町通りで行われる「沼田エビス講」において、下之町、中町商店街で開催される数々の催しに、沼中、南中、東中、西中の生徒がボランティアスタッフとして参加します。現在、西中生にも参加希望を募っているところです。お祭り開催期間の2日間で、都合の付く時間帯にボランティアスタッフとして活動するそうです。我こそは！と思う生徒の皆さん、**主体性と学び愛・支え愛の創造** ~**大きな声でいさつ・返事! 笑顔あふれる西中**にしよう~の実践の場として、これ以上無い素晴らしい機会です。是非、進んで参加してもらえると良いですね。また、沼中・東中は令和9年、沼中・南中・西中は令和12年の統合が計画されており、統合に向けての企画としても有意義な機会となっています。ボランティアスタッフに参加できなくとも、当日、お祭りに参加し盛り上げていただくのもよいと思いますので、ご近所・ご親戚、お誘い合わせの上、4校の生徒の活躍の様子をご覧いただけましたら幸いです。



【熊出没への対応について】

10/7フレッセイ恩田店への熊侵入事件から、沼田西中学校区でも目撃情報が多数寄せられ、連日、「ホッとメールぬまた」「上州くん安全・安心メール」により注意喚起のメールが届いております。学校では日々それらのメールを精査し、学校区・近隣地域の出没が確認された場合には、H&Sによる配信を実施しています。H&Sの通知があった場合には、必ず内容をご確認いただき適切な対応をお願いします。

連日の送迎へのご協力をいただき **ありがとうございます**。引き続きよろしくお願ひします。

なお、H&Sでも周知しております以下のURLより公的メールへの登録をオススメします。

※ホッとメールぬまたの登録のご案内↓

https://www.city.numata.gunma.jp/_res/projects/default_project/_page_001/003/011/tejyun2.pdf

※上州くん安全・安心メールの登録のご案内↓

<https://www.police.pref.gunma.jp/28879.html>

(上州くん安全・安心メールの登録時には、野生動物の出没情報のカテゴリーを必ず選択してください)